



宇土市立走潟小学校 学校だより

走子走愛

(そうしそうあい)

「生命」
「笑顔」
「自立」

令和7年度 №.30
令和7年11月11日
【文責】小林信一

交通事故に気をつけて

秋の深まりと共に日が暮れるのも早くなりました。年度初めの学校だより№.02（4月10日発行）、同№.07（5月13日発行）、同№.17（7月16日発行）などでお願いしたように、交通ルールを守り、交通事故に遭わないように気をつけましょう。

11月に入り、教職員の研修などで午前中授業のため、いつもより早く帰宅する機会が増えていきます。学校からも担任の先生を通して呼びかけを行っていますが、今一度、以下の点についてご家庭でも声かけをお願いします。

- ・自転車に乗る際はあごひもをしっかりと締めてヘルメットを着用すること。
- ・歩道を歩くまたは自転車で通行する際は広がらないこと。
- ・道路を渡る際は「右・左・右」と複数回確認すること。
- ・暗くなる前に余裕を持って家に帰り着くよう行動すること。

事故はいつ、誰に起きるか分かりません。日頃から「車が来るかもしれない」と予測しながら自分の身を自分で守ることも頭の片隅に留めておいて下さい。

150周年記念大運動会での人文字



走潟のたくさんの人々のおかげで素敵な写真が撮れました。本当に感謝です。

150周年に思う ⑨記念式典期日変更

先日、メール等でお知らせしたとおり、150周年記念式典の期日が変更となりました。当初、2月15日(日)を予定していましたが、その日は近隣で大きなイベントが開催されるため、2月14日(土)に変更しました。予定等を立てていたご家庭もあったかと思いますが、ご理解とご協力のほどよろしくお願いします。

プログラムや振替休業日等については決まり次第学校だよりやホームページ等でお知らせいたします。

行ってきました！見学旅行

先日4日(火)3・4年生25名と教職員5名で、4年生は湖池屋九州阿蘇工場、香りの森、3年生はゆめマート大江店、こども文化会館、そして、3・4年生一緒に宇城消防署を見学してきました。



それぞれとっても貴重な体験ができたようです。学習のまとめが楽しみです。